

Fitnessinsel kiro

Kurzbeschreibung

In örtlicher zentral gelegener Lage und nahe des Schulgeländes errichtete die Gemeinde Kirchroth die Outdoor-Fitnessinsel kiro – eine neue Begegnungsstätte der besonderen Art. Verschiedene Fitness-Areale, ausgestattet mit nachhaltigen TÜV-geprüften Gerätschaften, bieten Bewegung, Training und Spaß zugleich – und dies für alle Generationen. Der Zugang ist barrierefrei.

Mehrwert

- Alle sind Willkommen!
- Wertschätzung für die mitgliederstarken Sport-/Vereine und deren ehrenamtliches Wirken
- Sozialer generationsübergreifender Treffpunkt für Kinder, Jugendliche, Breitensportler, Menschen in besonderen Lebenslagen
- Bewegung individuell:
 - Kletter-, Koordinations- und Dynamik-Inseln mit 4 Geräten
 - Senioren- und Bewegungsgeräte-Insel mit 5 Geräten
 - Kraftinsel mit 3 Geräten
 - Hindernisparcours mit 5 Geräten
- Ganzjährig frei zugänglich
- Fußläufig und per Rad schnell zu erreichen
- Fitness-Stopp für Radwanderer



© Gemeinde Kirchroth

